

よかったです！

し区画住宅では、家賃などについては都と同じ条件で、等といながら新宿区としてエレベーター設置の意志がなく、途方にくれる状況だったのです。

當住宅のエレベーターが1基も付いていない。一刻も早く対応して。



↑ 移管前にエレベーターが設置された河田町第2区宮住宅。今回、エレベーター設置の対象になった戸山1丁目の区宮住宅。↓

田里に立派な櫻花が植えられてゐる。

▼0年ぶり【小説】近藤リコレまで向回むつておたが、区

区営住宅では

۱۰۱

る公営住宅では5階建て以下ではエレベーターは設置されていません。そこで戸山ハイツなどの都営住宅では、廊下式の住宅を中心に10数年前から「エレベーターを設置して」の運動が広がり実ってきました。戸山ハイツの廊下式の棟ではあと1棟を残しあくまでにエレベーターが設置されました。若松町にも1棟、

近 藥 建 仁 住 藥 近 藥 仁

課長II建替えはいつにやる
七課長IIH20年度以降いろか
う順次時期は来るが、すぐに
建替えができるわけではない。
課長II今困っている人は70、80
歳代の方々。待ちきれない。
市検討を。

都営住宅では 近年建設されてい
る区営住宅等は、5階建て以下でもバリアフリーの観点から、エレベーターが設置されるのは常識になっています。

近藤 住友

（中略）丁田の区営住宅にエレベーターを設置する計画がこの度明らかになりました。
当該の住民をはじめ、エレベーターのない区営住宅に住んでいた方たちから、じつは数年間、新宿区内に対して「都営住宅のようにエレベーターを設置してほしい」「井を取り足腰が動かない」「荷物の上げ下ろしができない」などの声が出されており、まさに住民の願いが実ったのです。

当該の自治会では、繰り返し議題になり、区に要望していま
した。近藤区議の方住民のみなさ
んど一緒に区内に直接要望を聞い
てもらうなど交渉をしてきました。
た。同時に議会で度々取り上げ
てきました。質疑要約は以下の
通りです。

卷之三

近年建設

丘山1丁目の区営住宅にエレベーターを設置する計画がこの度明らかになりました。当該の住民をはじめ、エレベーターのない区営住宅に住んでいる方たちから、ここ数年間、新宿区に対して「都営住宅のようにエレベーターを設置してほしい」「年を取り足腰が動かない」「荷物の上げ下ろしができない」などの声が出されており、まさに住民の願いが実ったものです。

都から移管された戸山1丁目の区営住宅にやつとエレベーターを設置する計画が出

区間住宅のなかでエレベーターがないのは6棟。エレベーターは今後の計画修繕の1つのメニュー。緊急性、優先順位などを十分吟味する必要がある。

そして今年3月の予算特別委員会で、ついに他会派からの質問で、06年度の予算に戸山1丁目区営住宅にエレベーターを設置するための調査・設計の予算が組み込まれていることが明らかになりました。今年度分は195万5千円です。来年度に工事予算が計上される予定です。

都から移管された区営住宅で
エレベーターがないのは、現状
では早稲田南町に4棟、戸山1
丁目の1棟、河田町に1棟の計
6棟です。戸山1丁目に続き、
その他の住宅でも設置の要望は
大きいものがあります。条件も
様々ですが、引き続き区担当者
とよく協議をし、住民の皆さん
の願いがかなうよう、日本共産
党、近藤区議も奮闘します。

近藤二二これまで向回り叩いても

近藤 国語学研究

